

Bern, den 3. September 1929 .

Werte Klassenkameraden !

Unter Wiederholung der Ihnen zugesandten Einladung vom 25. Juni 1929 zur Klassenzusammenkunft am 28. September 1929, teile ich Ihnen mit, dass bis jetzt zugesagt haben:

M. v. Freudenreich ; Albert Schüpbach ; Fritz Roth ; W. Spoendlin ; Alfred von Erlach ; W. Haerberli ; Hans Wyss und Alfred Schmid (mündlich) und R. v. Graffenried. Abgesagt hat Richard Preiswerk in Alexandrien.

Die andern Kameraden haben mir bis jetzt noch keine Antwort gegeben.

Also bitte, gebt mir Bescheid und berichtet mir alle, dass Ihr kommen werdet, denn ich muss im Hotel Löwen in Münsingen das Mahl bestellen können.

Die Adresse von Adolf Ternézy, August Schoch, Moritz von Sury, Dr. med. Paul Dalbker Meyer sind immer noch unbekannt.

Auf Wiedersehn am 28. September 1929 im Bahnhofbuffet II. Klasse, Bern, 11⁴⁵ Uhr oder um 13 Uhr im Hotel Löwen in Münsingen.

Mit besten Grüßen !

Robert Mering

RECEIVED
SEP 10 1929